

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai pengaruh kemampuan kerja petugas arsip terhadap efektivitas kearsipan pada Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah Kota Bandung dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Kemampuan kerja petugas arsip pada Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah Kota Bandung dikategorikan cukup atau sedang. Hal tersebut merupakan implikasi dari pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki petugas arsip pada bidang kearsipan masih berada pada kategori cukup atau sedang. Sedangkan sikap petugas arsip terhadap pekerjaan kearsipan sudah dikategorikan baik.
2. Efektivitas kearsipan pada Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah Kota Bandung berada pada kategori cukup atau sedang. Hal ini dapat dilihat dari pemeliharaan arsip, penemuan kembali arsip dan penyusutan arsip yang dikategorikan belum baik atau masih berada kategori cukup atau sedang. Sedangkan penyimpanan arsip dan pelayanan pengguna sudah berada pada kategori baik.
3. Kemampuan kerja petugas arsip pada Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah Kota Bandung berpengaruh secara positif terhadap efektivitas kearsipan yaitu sebesar 42.42%.

B. Saran

Atas dasar temuan hasil penelitian yang telah diuraikan di atas, maka penulis mengajukan saran-saran guna memperbaiki kekurangan yang ada pada kemampuan kerja petugas arsip sehingga dapat tercapai efektivitas kearsipan. Saran yang penulis ajukan yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah Kota Bandung; Kemampuan kerja petugas arsip dalam hal pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki petugas arsip masih dikategorikan cukup atau sedang, artinya belum sesuai dengan yang diharapkan. Oleh karena itu, perlu dilakukan pendidikan dan pelatihan (Diklat) secara berkala agar pengetahuan dan keterampilan petugas arsip dalam bidang kearsipan terus meningkat. Hal ini tentu berimplikasi pada efektivitas kearsipan terutama dalam hal pemeliharaan arsip, penemuan kembali arsip dan penyusutan arsip yang pada saat ini masih dikategorikan cukup atau sedang. Titik fokus diklat sebaiknya difokuskan pada materi perawatan arsip, penemuan kembali arsip dan penyusutan arsip, karena indikator-indikator tersebutlah yang dikategorikan masih belum baik. Selain dengan diklat, perlu juga dioptimalkann peran lebih dari arsiparis untuk membina kemampuan kerja petugas arsip.
2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat melakukan penelitian serupa dengan variabel X yang berbeda karena efektivitas kearsipan tidak hanya ditunjang oleh kemampuan kerja petugas arsip namun ditunjang juga oleh faktor lain sebesar 57.58% yang tidak diteliti oleh penulis saat ini.